

Rumah Sakit Umum Daerah Aek Kanopan

Jln. Jenderal Sudirman No.25 Aek Kanopan kecamatan Kualuh Hulu kabupaten

Labuhanbatu Utara Provinsi Sumatera Utara 21457 062492525

<https://rsud.labura.go.id>

Pemerintah Kab. Labuhan Batu Utara / Rumah Sakit Umum Daerah

Pelayanan Gawat Darurat

No. SK :

Persyaratan

1. persyaratan untuk mendapatkan pelayanan; 1. fotocopy KTP 2. fotocopy KK 3. kartu BPJS 4. surat rujukan dari faskes pertama

Sistem, Mekanisme dan Prosedur

1. prosedur pelayanan: 1. pasien masuk dan diberikan pelayanan di UGD dan keluarga melakukan registrasi/pendaftaran dengan melengkapi KTP, KK, KARTU JAMINAN KESEHATAN. 2. Pasien jika memerlukan pemeriksaan penunjang, akan dirujuk ke pelayanan penunjang (Laboratorium, Radiologi, Fisioterapi) 3. jika pasien ada indikasi rawat inap, akan ditransfer ke ruang rawat inap, ICU atau NICU 4. jika pasien tidak ada indikasi rawat inap, maka pasien dianjurkan untuk berobat jalan 5. jika pasien pulang diarahkan ke bagian farmasi untuk pengambilan obat 6. setelah itu, jika pasien umum akan menyelesaikan administrasi di kasir, dan pasien BPJS tidak perlu ke kasir.

Waktu Penyelesaian

5 Menit

pasien datang (datang sendiri, rujukan dokter atau rujukan puskesmas) keluarga melakukan pendaftaran di loket pendaftaran, pasien diberikan pelayanan Gawat Darurat di UGD kemudian dilakukan pemeriksaan penunjang seperti Laboratorium, Radiologi, kemudian hasil dari pemeriksaan penunjang akan dikembalikan ke UGD untuk di analisis dokter, jika pasien ada indikasi Rawat Inap akan ditransfer ke ruang rawat inap, ICU atau NICU atau jika membutuhkan fasilitas kesehatan dan SDM yang tidak ada di RSUD Aek Kanopan maka pasien akan disarankan untuk dirujuk ke RS lain.

jika pasien tidak ada indikasi rawat inap/ tidak bersedia rawat inap/ pulang atas permintaan sendiri, maka diarahkan ke apotik dan menyelesaikan administrasi ke kasir.

Biaya / Tarif

Rumah Sakit Umum Daerah Aek Kanopan

Jln. Jenderal Sudirman No.25 Aek Kanopan kecamatan Kualuh Hulu kabupaten Labuhanbatu Utara Provinsi Sumatera Utara 21457 062492525



<https://rsud.labura.go.id>

Pemerintah Kab. Labuhan Batu Utara / Rumah Sakit Umum Daerah Aek Kanopan

Tidak dipungut biaya

pasien datang dengan status umum, akan dikenakan tarif pelayanan sesuai dengan tarif pelayanan yang didapatkan, tetapi jika pasien datang dengan status jaminan kesehatan (BPJS) tidak akan dikenakan tarif.

Produk Pelayanan

1. poliklinik gigi, poliklinik penyakit dalam, poliklinik anak, Poliklinik THT, fisioterapi, Poliklinik bedah, poliklinik obgyn, poliklinik jiwa, radiologi, laboratorium dan EkG

Pengaduan Layanan

penanganan pengaduan akan diarahkan ke bagian handling complain dan CASE MANAGER